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COMPTE RENDU DE LA REUNION DE BUREAU DU 25 MARS 2024  

AU CDOS DE MELUN 

 

Etaient présents : Christian DERAPPE, Françoise DOUCHET, Geneviève ESCALAIS, Alain FAUDOT, Lydie 

LOEILLOT, Frédéric MONTOYA, Marie Christine VINCENT 

 

                                               ************************************************ 

➢ Retour sur l’AG Fédérale :  

Y étaient présents, Frédéric MONTOYA, Alain FAUDOT, Olivier MANGIN 

L’AG s’est globalement bien déroulée, avec une forte participation 

Frédéric annonce qu’il a fait sa déclaration de candidature à la présidence de la FFRP 

Il y a nécessité de rester adhérents du CDOS et d’être présents aux réunions : Frédéric propose de 

solliciter Jean Yves BOURGEOIS 

Le déménagement de la Fédération est acté à IVRY pour la fin de l’année, mais il y a pour environ 1,5M€ 

de travaux avant l’installation. 

 

➢ La Rando des Trois Châteaux le 28 avril 

Il existe un problème de communication de la part du département, aucun flyer n’ayant été distribué 

pour les évènements récents à Coulommiers ou pour la Bourse aux échanges 

Le 14km au départ de Melun pose encore un problème, le parcours n’est pas encore validé par le 

département, mais les circuits ont été envoyés en Préfecture 

Le 21km au départ de Vaux le Vicomte est un circuit en boucle 

Le 25km au départ de Bombon sera balisé par les Galoches Briardes et le club de La Chapelle Gauthier. 

Ce circuit passe normalement à l’intérieur du domaine de la Fédération de Chasse. 

Le 42 km est un circuit en ligne 

Le département verse actuellement la somme de 2 000€ au CODERANDO pour les frais engagés dans 

cette préparation. Un débat a lieu à propos ce que cela coûte et de ce qu’est la valeur réelle, 

notamment avec la valorisation du bénévolat. Frédéric propose de demander plus au département, 

soit de 5 000€, sachant que la dépense du Conseil Départemental pour l’évènement est d’environ 100 

000€ 

Pour le remerciement aux bénévoles, le pot de miel de l’an dernier avait été apprécié. La proposition 

est faite de demander au Département de prendre en charge cette dépense. 

Un stand CODERANDO sera prévu à Blandy avec vente de topo guides, tours de cou, vestes, produits 

dérivés. 
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Il est signalé à ce propos qu’il y a beaucoup de stock de grandes tailles des gilets baliseurs, mais il 

manque des taille L ou M : Frédéric demande de recenser ce qu’il manque auprès des responsables de 

secteur, et de rassembler les stocks restants et inutilisés. 

 

➢ Point sur La grande Randonnée vers Paris 

Sur la branche Est, il y a un problème de balisage vers Luzancy, un hébergement est prévu en chambre 

d’hôte pour l’ambassadeur, avec la présidente du Club de La Ferté Sous Jouarre. 

Sur l’étape de Vaires, une animation est prévue à la Chocolaterie, à l’arrivée à Champs, avec possibilité 

d’avoir la présence d’une conférencière. 

Sur la branche Sud, une rencontre a eu lieu avec le maire de Cannes Ecluse. Une marche rassemblera 

les enfants des écoles, les résidents de l’EHPAD, les élèves de l’école de Police, mais il y a problème 

avec les ambassadeurs venant de l’Yonne qui n’arriveront en car qu’en fin d’après-midi et ne seront 

pas présents pour cette marche. 

Une rencontre a eu lieu entre les présidents de région et la DRAJES. Il y a une forte demande du Préfet 

pour multiplier les actions Sports Santé : une grosse mobilisation aura lieu à Melun, Place Praslin, avec 

l’IRRP, France Alzheimer et la convergence de différentes activités, comme les joëlettes (si le nombre 

de conducteurs est suffisant). 

Sur le plan financier, il faut vérifier comment on récupère l’argent auprès de la Fédé et du Comité 

Régional. 

 

➢ Commission Sentiers et itinéraires 

2 dossiers vont être présentés au GHL : 

-la modification du GR2 entre Montereau et Nogent- Sur- Seine. À la suite de l’analyse il y a trois ans 

de tous les GR, dont le GR2 qui relie Dijon et Le Havre, il a été décidé de procéder à des modifications 

et des recadrages par rapport aux variantes. Le GR2 sera plus proche de la Seine, et le circuit tiendra 

compte de l’existence d’hébergements. 

- Le GRP Thibaud de Champagne : celui-ci existait auparavant mais avait été supprimé sans information 

préalable au Comité, suppression actée par la FFRP. Une opportunité a eu lieu avec l’OT de Provins de 

remettre en service ce GRP pour relier Provins et Fontainebleau, mais avec des jonctions avec l’Aube 

et la Marne déjà existantes. L’intégralité du parcours sera proposée au GHL.  

Après l’obtention de l’accord du GHL, Frederic propose d’inscrire l’itinéraire dans la création d’un topo-

carte. Des changements sont cependant susceptibles d’intervenir sur la partie Marne d’ici deux ans, on 

peut envisager de créer au moins des fiches pour la partie Seine et Marne. 

Christian présente de nouvelles plaques pour les GR mentionnant les « remerciements aux généreux 

donateurs » 

 

➢ Commission pratiques et adhésions : 
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Alain Faudot indique avoir rencontré José Rodrigues, de GROUPAMA. Celui-ci propose d’organiser le 

pot de départ de Vaires sur l’étape GRVP ; il propose également de prendre en charge gratuitement 

des formations PSC1 assurées par les pompiers, à l’antenne de Lagny Sur Marne 

Une demande de financement est faite pour la formation de Pierre Clarens en Bungy pump : Pierre est 

déjà ambassadeur régional Bungy Pump, sa formation est prise en charge par la Région, mais pas ses 

déplacements. Olivier indique qu’une demande de PSD peut être faite. 

Pour le 8 mai à Vaires, il subsiste un problème de stationnement 

Le 2 juin : Parcours du Cœur au Parc de Rentilly avec l’OT Marne et Gondoire. Sont organisés une rando 

santé de 5/6km avec Pascal Boutroue, une marche Audax avec Alain Marcelot et une démonstration 

de bungy pump avec Pierre Clarens 

Le 8 juin : Cap sur la Marne, avec 7 départs de randos le long de la Marne et des animations ; il faudrait 

faire plus de communications sur cet évènement et diffuser auprès des clubs. 

Un projet de Rando Solidaire est envisagé le 8 septembre en partenariat avec le Secours Populaire, avec 

3 parcours (6, 12 et 16km) au départ de la Maison de la Nature à Ferrières avec en parallèle une 

animation festive. Le 6 km sera accompagné, le 12 et le 16 seront en départ libre. 

Le 9juin : Rando Challenge à Coulommiers 

Les 9 et 10 octobre : week-end rando santé à Chartres, 190€ pour le week-end dont ¼ pris en charge 

par le CODERANDO 

Le dimanche 6 octobre : sortie « Hors les murs » à Rambouillet. Il reste à régler le problème des toilettes 

Le 9 novembre : journée des Présidents et des Bénévoles 

Frédéric indique qu’il va demander à Jean Yves Bourgeois de rejoindre Serge pour la partie numérique. 

Suite à l’AG de la FFRP le prix de la licence 2024/2025 augmentera de 2,60€ 

➢ Point financier 

Olivier fait un point sur les demandes de subventions 

Olivier indique que pour le dossier SRIAS, une fiche-type de compte rendu de la randonnée organisée 

est en préparation 

Formation d’Elsa sur Wordpress pour travailler sur le site Internet du Comité via le site fédéral 

Geneviève craint que l’on n’obtienne pas toutes les subventions demandées avec le risque d’un 

dépassement budgétaire de l’ordre de 10 000€. 

➢ Formation : 

Une formation/information pour les animateurs de randonnée, via un séminaire, devrait être mise en 

place 

Il faut également envisager une formation pour l’appli « Ma Rando ».  

L’ordre du jour étant épuisé la séance est levée à 13h00 


